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      Annotation

    
        
          Объектом исследование является разработка дизайна интернет-магазина одежды.
Целью выпускной квалификационной работы является разработка уникального, отзывчивого и продающего дизайна интернет-магазина одежды с помощью методологии дизайн-мышление.
Были проведены исследования в области разрабатываемого дизайна. Было проведено погружение в прошлый опыт пользователя, на основании которых происходила генерация идей и последующая их группировка по значимости. 
В ходе всех этапов на этапе прототипирование было реализовано два дизайна интернет-магазина, исходя из полученных идей, а затем с помощью последнего этапа тестирования был выбран самый работоспособный и информативный вариант дизайна.
Для работы была произведена оценка затрат на реализацию проекта.
        

        
          The object of the study is the design of an online clothing store.
The purpose of the final qualifying work is to develop a unique, responsive and selling design online clothing store using the design thinking methodology.
Research has been carried out in the field of the design under development. An immersion into the user's past experience was carried out, on the basis of which the generation of ideas took place and their subsequent grouping by importance took place.
During all stages of the prototyping stage, two designs of the online store were implemented, based on the ideas received, and then using the last testing stage, the most efficient and informative design option was chosen.
For work, an estimate of the cost of the project was made.
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